

東大キャンパス訪問

8月3日（月）、1年7組人間科学類型の希望者27名は引率教員2名と共に東京へキャリア研修に出かけました。朝6:30に三田駅を出発しました。

東京駅へ到着してからは東京メトロで移動し、予定通り11時頃に東京大学に到着しました。我々はまず理学部へ向かい、理学研究科に在籍しておられる利根川さんより学部や研究室の紹介を受けた後で、昼食を安田講堂下の食堂でとりました。

東京大学を後にし、次に国会議事堂周りを散策した後で、国土交通省を訪問しました。大臣官房広報課担当の渡辺さんを含め数人の職員の方より、国交省の仕事の内容や我々の住む三田のハザードマップを丁寧に紹介してもらい、仕事の内容を理解することができました。屋上の庭園では植物を栽培しておられて、そこも紹介してもらいました。

最後に文部科学省を訪問し、国立大学法人支援課の石橋さんよりお話を伺いました。石橋さんは本校へ講演にきていただいた事もあり、自身の高校時代の話を含めて丁寧に生徒の質問にも応えていただきました。お話の後で省内を散策し、旧文部省時代の資料などを集めた資料館を見せてもらいました。

帰りが遅くなりましたが、一日かけて経験した貴重な体験を心の奥にずっとしまいこみ、今後の進路実現の一助としてもらいたいです。



